
身を切る改革さらなる拡大へ
泉北高速鉄道へ高齢者割引の拡充を要望

もっと使いやすく! 高齢者サービスのさらなる拡充

議員定数削減は大阪府議会、大阪市議会のように歳費の
返上、定数のさらなる削減と歳費の２割カットへ拡大!

中学校給食の充実と格差のない教育環境を

２.泉北高速鉄道
　 値下げスタート
3.中学校給食実施
4.高齢者支援

１.身を切る改革
4年間のチャレンジ成功

これからの挑戦！

みやけ達也事務所　〒590-0141 南区桃山台3-1-2 桃山台近隣センター内　TEL.072 -2 99 - 0777

昭和４４年１月生れ（４6歳）
堺市生れ泉北ニュータウン育ち
堺市立赤坂台小･中学校 卒業
清教学園高等学校　卒業
立命館大学　法学部　卒業
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堺市議会議員（南区）

みやけ達也
た つ や

堺に、南区に活力を！

泉北高速鉄道は松井知事の最終判断で
南海電鉄へ株式売却。

乗継運賃80円値下げ
通学定期割引率拡大25％
大阪府へ建設費の補助金を政令市まで拡大するよう要望し実現。
平成２８年度より選択制給食（弁当、給食選択制）実施決定！

高齢者に対する支援「お出かけ応援バス」曜日規制撤廃を要望し実現。
本年１１月よりICカード化に伴いすべての曜日が利用可能に！

ONE水道（府域一水道）構想で水道代値下げ実現を

　議員定数の削減、歳費（議員の給料）返上５%、ボーナス引き上げ反対。
定数は５２名より４８名に４名削減それに伴い南区も定数１０名から9名に！

おでかけ応援バスは鉄道でも使えるようにおでかけ応援パスに
おでかけ応援の対象を「バス＋鉄道」へ拡大をめざします。

　中学校給食は選択制給食から全員喫食へ、ただし量は調節できるようにする。
　教育の格差を生じさせない→就学援助もしっかり行う。
　大阪市で実施中の塾･習い事補助券を堺市でも実施して子どもたちの
学習だけでなく、スポーツ、芸術の才能をバックアップ。

　今回の料金値下げに反映されない泉北高速鉄道の区間（和泉中央駅から中百舌鳥駅）の区間内の
料金引き下げと株式売却時の外資系企業には提案されていた高齢者割引の拡充を要望していきます。
　現在、大阪市の橋下市長は大阪市交通局へ南海高野線中百舌鳥駅から地下鉄なかもず駅へ地下
通路の検討を指示し、利便性の向上、利用者のバリアフリーをめざしています。
　さらに、同一ホーム乗換や最終形として地下鉄御堂筋線との相互乗り入れをめざします。

　現在、上水を購入している大阪広域水道事業団（旧府営水道）からだけでなく、より値段の安い、民営化を進めている大阪市の
水道を購入し、将来的な統合によって淀川の浄水設備を１つにまとめ、無駄な設備費用を解消→上水道代値下げへ
　そのうえで下水道もスケールメリット（隣接する市町村と一緒に整備事業を進めることが可能）を生かして処理場の合理化や
耐震老朽化の整備コストを下げる。→全体で水道代値下げへ



◎道路、路政に要望。
　泉北循環道路の自転車や原
　付の走行の安全確保、路面
　の安全点検、並木樹木の根
　っこの伐採実施。

◎赤坂台４丁夜間通行
　の安全確保と防犯対
　策で水銀灯の設置
　を要望し設置。

◎御池台にある田池に泉ヶ丘
　公園事務所の協力でヘラ
　ブナを千匹放流しました。
　堺市が整備し、無料で開放
　しているきれいな公園の池
　で田池釣りクラブの皆さん
　がボランティアで池の清掃
　をしています。

◎公園樹木の伐採および清掃➡各要望場所実施
◎緑道の自動車通行整備要望➡整備実施中、継続
◎農業委員会、路政課へ　水利ため池の水路整備補助願い➡継続中
◎泉北循環道の違法駐車対策、事故多発現場の規制強化を府警本部へ
　要望➡巡回強化へ
◎大阪府住宅街づくり課へ府営住宅内の違法駐車対策の強化を要望➡
　対策マニュアルの整備による対策強化
◎南区、ニュータウンの空き家、空き地対策（倒壊、除草、防犯対策、ごみ、
　悪臭）の要望➡持ち主（相続人）への連絡強化と緊急の場合の当局によ
　る代執行の実施。空き地･空き家条例など法整備の要望。
◎赤坂台センターのマーケット撤退に対する対策や移動販売車の要望➡
　継続中
◎三原台医療センターの駐車場問題の当局への解決方法提案

皆様が安全に安心して暮らせる街づくりをめざします。
お困りのこと、市政のことなど何でもお気軽にご相談
ください。
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赤坂台公園に
時計の寄付を
いただきました。

◎通学路および公園内への
　時計設置要望と寄付者へ
　の橋渡しをさせていただ
　き、このたび設置。

地域の要望を実現します！

◎各種相談お気軽に！！
　様々な相談にお答えするべく行政の相談
だけでなく、税理士、司法書士、弁護士の先
生を紹介いたします。
（ただし、弁護士は相談にあたって規定の相談
料が発生します。また、解決に対する実務の費
用は各士会の規定の料金がかかります）

ホームページも
ご覧ください。
日々の活動はブログで
報告しています。
ぜひ、ご覧ください。

http://www.tatu-m.com
E-mail:tatu-m@sakai.zaq.ne.jp

みやけ達也 検索

　平素より地域の皆様には様々なお力添えを賜り感謝申し上げます。
　議会におきまして、わたくしは維新の会の代表質問で南区の発展に
は、泉北高速鉄道で３月１日よりスタートした乗り継ぎ運賃80円値下げ、
通学定期割引率拡大２５％だけでなく、多くの南区の利用者の皆様が望
んでいる、通勤定期への反映、また提案のなかった高齢者割引や御堂筋
線への接続、中百舌鳥駅での同一ホームでの乗り換えであり、これに対
し、堺市も積極的に動いていただくように要求してまいりました。
　南区は人口が減少し続けています。私はこの南は泉北ニュータウン、北は千里ニュータウン、大阪の南北を１本の鉄
道で連絡ができる構想をめざし、南区の地価価値を再びあげることは「泉北再生」に必須であると思っています。
　育てていただいた緑豊かな南区に感謝申し上げ、今後とも貴重なご意見と地域の要望をいただきながら、住みよい
南区、再び人々が住みたくなる街づくりを皆様と考えてまいります。

集会所や自宅、喫茶店どんな場所、何人
でも結構です。事務所にご連絡ください。

「みやけ達也」を応援していただける方を募集
しています。知人や友人、お知り合いをご紹介
ください。

ビラの折、封筒入れ等、簡単な事務作業です。

ポスターを掲示させていただける場所を探し
ています。事務所までご連絡ください。

市政報告に伺います

後援会入会のお願い

ボランティアのお願い

ポスター掲示のお願い

腐食した水銀灯 交換された水銀灯 ◎弱視の方よりの要望による緑
　道に整備されたトンネルの電
　燈の昼間点灯を要望し実施。

◎台風時の倒壊を受けて老朽水銀灯の
　緊急点検と建て替えを要望し実施。


